

Hospitalizan a comandante de las FARC-EP, Jesús Santrich, tras 18 días de huelga de hambre



Bogotá, 14 jul (RHC) El comandante y miembro del Estado Mayor Central de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia – Ejército del Pueblo (FARC-EP), “Jesús Santrich”, fue hospitalizado este viernes luego de 18 días de huelga de hambre en reclamo por la aplicación de la ley de amnistía a 2.500 presos del grupo insurgente.

Fuentes cercanas a las FARC-EP, reseñadas por el medio local El Espectador, indicaron que Santrich fue internado en la clínica Shaio, en Bogotá.

Santrich se unió el pasado 26 de junio a la huelga de hambre que realizan los presos de las FARC-EP que piden ser beneficiados con la Ley de Amnistía aprobada desde diciembre.

Santrich aseveró que la huelga de hambre será “hasta que el Estado cumpla con el compromiso de liberar a los prisioneros y prisioneras de integrantes de las FARC-EP”.

Explicó que tras seis meses de firmada la Ley de Amnistía e Indultos, solo 832 de los

3.400 presos de las FARC-EP han sido beneficiados.

(Tomado de [TeleSur](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/135566-hospitalizan-a-comandante-de-las-farc-ep-jesus-santrich-tras-18-dias-de-huelga-de-hambre>



Radio Habana Cuba